
- 1 -

平成２３年度第４回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

２４年度当初予算案・組織改正の概要及び今後の財政収支見通しについて

○地震防災対策について、２４年度は具体的にどう取り組むのか。

○臨時財政対策債は将来的に国から交付税で償還されるというが、どのくらい交付税に

算入されているのか。また、今後の財政収支見通しにおける社会保障費の伸び率は、

大分県の数値を積み上げたものか。

○がれきの受入れについて、県独自の考え方と財政的な考え方はどうか。

○全国的に虫歯の子どもが大変多い。歯が健康でなければ、内臓等も不健康になってし

まうが、共働きで連れて行く時間がないということと、お金がかかるということで、

歯医者を受診していない。子育て満足度日本一の実現のため、子どもの歯の健康の大

切さというのも、予算に具体的に盛り込んでいただきたい。

○農業の構造改革については、よく考えて先々のことまで書かれているが、問題は改革

が実現できるかということである。今までも行政からいろいろな施策等が提案された

がうまく機能していない。農業者と一緒に取り組んでいけるかが農業の構造改革の一

番のポイントになる。


